
                                          Réunion du CA le 27 septembre 2024
                                         à la maison des associations, en présence directe.

         Membres présents             : Christian Bossu, Annette Poirier, Françoise Scheiwiller, JP et Dominique Gallois,
         Cathy Drouet, Évelyne Fourcade,Michel Allinant, Gilles Tessier ,Patrick Lorblanches,   Monique Métayer  et
 Louis Carmona.

                                                                                                                                             
           Membre absent et excusé  :         Michel Bourge et Patricia Colas.

         Début de la séance: 18h05

              Ordre du jour de la séance:

  1. Préparation AG
    2. Subvention ville Du Mans
     3. Point sur les adhésions 2024/2025
 -        4. Est il possible de renouveler sa licence en ligne
   5. Flyers à refaire
    6. Planning rando à compléter
   7. Séjour prochaine saison
    8. Point sur les formations
          9. Tour de table des différentes commissions (attentes, CR, etc …)

  10. Questions divers
       11. Date de la prochaine réunion du CA

1)      Préparation AG  

            Convocation à l'assemblée générale ADN 

                                Bonjour aux amis du Népal
                                              

       Les amis du Népal sont heureux de vous convier à la 37ème Assemblée  Générale Annuelle en présentiel  le 22
novembre 202  4   à 18h  45         à la maison des associations  salle2  rez de chaussée de la petite rotonde  rue 
d'Arcole au Mans.

        Afin d'organiser cette assemblée, merci de valider votre adhésion avant le 10 novembre 2024 ( auprès de 
Louis) et de signaler avant le 15 novembre 2024 de votre présence ou excuse à l'adresse suivante:
louis.carmona5956@gmail.com  bulletin joint (pouvoir de vote).

Ordre du jour de l'assemblée générale:



           1)Bilan moral et d'activité ( par le président Jean Pierre Gallois et Cathy Drouet)
           2)Bilan financier ( par Dominique Gallois ) 

     3)Votes
     4)Saison 2024/2025

– Adhésion Licences (par Louis Carmona) vote montant des licences 2024/2025  ( 51€ 
pour individuel et 102 € pour un couple)

– Frais kilométrique  ( 0,30€ /km ) et vote

– Communication et pub ( Par Cathy Drouet)

– Formation ( par Christian Bossu)

– Informations sur la ffr ( par Évelyne  Fourcade )

– Calendrier randonnées, marche consciente et séjours ( par  Annette Poirier et Patricia 
Colas)

– Présentation du bilan des séjours 2023/2024 ( Cathy, Dominique )

– Présentation des sorties ( marche consciente et patrimoine par Cathy et les randonnées 
et séjour par Michel)

– Présentation des séjours 2024/2025 par Louis

– Élection du nouveau CA   ADN  (Appel à candidature : les bonnes volontés peuvent 
nous rejoindre pour le CA  merci de vous signaler et /ou pour encadrer une randonnée 
même ponctuellement)

– questions diverses
5) Pot de l'amitié (par jean Pierre et Dominique)
Pensez à apporter votre gobelet SVP....

     Le nouveau bureau du CA sera élu le 25 novembre 2024 lors de la prochaine réunion du CA.
     Merci  pour votre engouement! A très bientôt.
     Veuillez signaler votre présence ou absence( excuse) et coupon de vote ( bulletin joint) à 
louis.carmona5956@gmail.com
                                                                                             Louis ( secrétaire ADN)

                Association Amis du Népal         
 Randonnée & Marche Nordique & Marche Consciente                                                    
  -https://www.adn pleinair72.fr/               adnpleinair72@gmail.c  om  

Bulletin de vote pour  l'assemblée Générale Annuelle ADN

  Si vous ne pouvez pas assister à l’a G , merci de nous faire parvenir le pouvoir ci-dessous  à 
 l'adresse suivante louis.carmona5956@gmail.com . Avant le 15 novembre 2024.

https://www.adn-pleinair72.fr/
mailto:louis.carmona5956@gmail.com
mailto:adnpleinair72@gmail.com
mailto:adnpleinair72@gmail.com


  RANDONNÉE PÉDESTRE , MARCHE NORDIQUE & MARCHE CONSCIENTE

 NOM.......................................... Prénom …...................................ne pourra pas assister à

 l'assemblée générale du 22 novembre 2024 et donne pouvoir à  Nom........................

 Prénom................

 A ….........................     Le …............................

           Signature

 Site : https://www.adn-pleinair72.fr/
mail : adnpleinair72@gmail.com

2)      Subvention ville Du Mans  

                             La demande de subvention auprès de la ville du Mans a été faite et envoyé le 17 septembre pour
acceptation.

 3)     Point sur les adhésions 2024/2025

                      Nous comptons 62 adhérents inscrits au 27 septembre dont 6 nouveaux membres.

 4) -        Est il possible de renouveler sa licence en ligne  ?  
                                              
                            Non, il n'est pas possible de s'inscrire directement en ligne pour la randonnée sans passer par l'

               association et par Louis qui enregistre les inscriptions auprès de la FFR.  

5)     Flyers à refaire  

                            Cathy a fait état des stocks de flyer de présentation de l'association , pour cette année le nombre
                 est suffisant mais il faudra penser à le renouveller et éventuellement le revoir ainsi que le logo.
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 6)    Planning rando à compléter

                            De nombreuses dates sont à pouvoir dans le calendrier 2024/2025, nous faisons appel aux
              bonnes volontés pour le compléter. Les membres du CA peuvent accompagner les personnes désireuses

   de proposer une randonnée.
                 Le calendrier est mise en pièce jointe.
                              Jean pierre et Dominique nous ont présenté le projet de sortie Marché de Noël à Angers le 14

                 décembre 2024, avec un transport en train et une restauration à Angers ,il sera annoncé prochainement
   avec plus de détails.

  7 )   Séjour prochaine saison

       Deux séjours seront proposés l'année prochaine 2025
 a)              un séjour à LAMOURA DANS LE JURA du 6 au 12 juillet 2025  
                    A ce jour nous comptons 23 inscriptions , il reste 7 places disponibles sachant que le nombre maxi est de
         30 personnes . La date limite d'inscription est le   15 octobre 2024

         Le tarif du séjour est de 630€      en pension complète avec les visites.

 b)               un séjour à ERQUY EN Bretagne du 1 au 6 septembre 2025
                 A ce jour , 24 personnes sont préinscrites, les documents pour l'inscription finale sont envoyés début

              octobre . Il reste encore 6 places disponibles . La date limite d'inscription est   30 octobre 2024.
           Le tarif du séjour est de 600€            en pension complète avec les visites et une initiation au longe côte.

 Remarque:                  les frais de séjour de Louis pour l'organisation du séjour dans le Jura seront pris en charge
      par l'association en accord avec le CA.

  8)    Point sur les formations

                Christian nous a envoyé un tableau très complet des membres de l'association ayant suivi une formation
                   d'encadrant ou pour le PSC1 . De plus il nous renseigne régulièrement sur les formations en cours ou à

                 venir . 3 personnes sont inscrites pour une formation en marche nordique et deux personnes pour le
      Psc1. Tableau de Christian en pièce jointe.

   9)et 10)           Tour de table des différentes commissions (attentes, CR, etc …)    et questions  
diverses

          a)   Fiche d'inscription
                     Pour faciliter le travail des responsables d'activité de l'association , nous demanderons l'année

         prochaine aux adhérents d'indiquer la ou les activités qu'ils suivront.

           b)      les 40 ans de l'association ADN



                       Nous devons dès à présent penser aux manisfestations réalisables pour fêter l'anniversaire des 40
          ans de notre association les Amis du Népal en 2026.

             c )    Ordinateur portable du CA.

                 Gilles Tessier a acheté un ordinateur portable pour faciliter l'archivage des données de
                 l'association .Louis se charge dans un premier temps de mettre les différentes données sur les effectifs ,

           les données médicales et les listings des activités des adhérents de l'association.

           d)     Marche nordique le jeudi matin

                  Nous avons constaté que certains adhérents souhaitent l'instauration d'un autre groupe de marche
              nordique mais avec une allure plus réduite de l'ordre de 4,5 à 5 km/h .

                     Nous allons faire un sondage auprès des adhérents et en fonction du nombre , nous rechercherons les
         membres encadrant pour mettre en place cette nouvelle plage horaire.

 11)       Date de la prochaine réunion du CA

        Le prochain CA aura lieu le     mardi 29 Octobre à 1  8    h       à la maison des associations
     Fin de la séance à 20h15.

                                                

                                                                   LOUIS ( secrétaire ADN)


